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En 2011 nos apretaremos más el cinturón para reducir el gasto
corriente. Gustavo Nieto 
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San Juan del Río, Qro.- Espera el municipio de San Juan del Río un recurso de 530 millones de pesos como
presupuesto para el siguiente año, lo que representan un incremento de cerca del 10% informó que el presidente
municipal Gustavo Nieto, quien aseguró que más del 60% del mismo será destinado a obra pública.

Nieto Chávez, mencionó que durante el siguiente año habrá un mayor ajuste para reducir el gasto corriente que tiene
el ayuntamiento, por lo que seguirá por la política de austeridad e incluso, si así se requiere, con algunos otros
despidos.

"Lo que vamos a recibir es un incremento de aproximadamente el 10% en el presupuesto del año que entra, por lo que
andaremos en los 530 millones de pesos, mismos que en su mayoría serán utilizados para obra e infraestructura, ya
que es lo que el municipio requiere, además de apretarnos más el cinturón y reducir el gasto corriente", apuntó el edil
sanjuanense.

Destacó, que este recurso va destinado totalmente a obra pública, lo que sí, dijo es que estarán trabajando para reducir
más el gasto corriente.

Ya que aseguró que en este año se redujo en un 6 por ciento, ya que a inicio de la administración se tenían un 78 por ciento, cuando lo ideal debe ser alrededor del 60%.

"Hemos reducido el gasto corriente en un 6 por ciento, pero seguiremos trabajando para llegar por lo menos al 9 por ciento, de ahí que sí hay que seguir ahorrando, se tiene que
hacer, ya que es necesario el buen uso del recurso", afirmó.

Asimismo, mencionó que en lo que va del año se han ejecutado un total de 360 obras en todo el municipio y agregó que durante este último mes del año, se pretende arrancar
por lo menos con 10 obras más, de ahí que se ha invertido un recurso de 270 millones de pesos tan sólo en este año.

Agregó Gustavo Nieto, que otro de los rubros en donde se estará invirtiendo, es en el de seguridad, pero ello dijo, se realizarán las gestiones necesarias con la Secretaría de
Seguridad Ciudadana para lograr la donación de mayor equipamiento, además de buscar recurso ante la federación para atraer mayores recursos al municipio sanjuanense.
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